



ISTOCK.COM/FRANCESCOCH

Comment marcher avec Dieu

Il n'y a qu'une seule façon de marcher en tant que chrétien, et c'est de suivre l'exemple du Christ.

- Dwight Falk
- [01/07/2022](#)

Lors d'un après-midi ensoleillé de l'automne dernier, ma famille et moi sommes arrêtés dans un grand marché de producteurs. Des agriculteurs vendaient des fruits et légumes frais à l'intérieur du bâtiment principal. Des familles écoutaient un groupe de musique. De jeunes enfants couraient l'un après l'autre sur un parcours d'obstacles en bottes de foin. À l'arrière de la propriété, certains ont essayé un vaste labyrinthe de maïs. Si vous avez déjà fait un tel labyrinthe, vous savez que cela peut être un véritable défi ! Il existe de nombreux chemins que vous pouvez emprunter à travers ces hautes tiges de maïs. Ils se ressemblent tous. Ils semblent tous mener quelque part. Mais il n'y a qu'un seul qui y mène vraiment.

Le christianisme moderne est comme un vaste labyrinthe. De nombreuses options différentes semblent bonnes, mais les personnes qui s'y trouvent sont confuses et se dirigent vers des impasses.

C'est exactement comme Jésus-Christ l'a dit.

Dans Matthieu 24, les disciples du Christ Lui ont demandé le signe de Sa venue et de la fin de cet âge de civilisation. Il leur a donné plusieurs choses à surveiller : des guerres, des rumeurs de guerres, des catastrophes naturelles, des famines et des maladies. Mais Il a d'abord attiré leur attention sur le danger d'être trompé.

« Jésus leur répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens » (versets 4-5).

Le Christ a mis en garde contre la tromperie religieuse, en particulier le faux christianisme. Et c'est ainsi que le christianisme moderne offre de nombreux chemins différents qui semblent tous mener à Jésus-Christ. Mais un seul y mène réellement.

Alors, quel chemin doit prendre un vrai chrétien ? Comment doit-on vivre ? Comment pouvez-vous le savoir ? Vous n'avez pas à deviner. Dieu révèle dans Sa Parole le chemin qu'un chrétien doit suivre. Si vous utilisez la Bible comme votre guide, elle vous conduira sur le bon chemin.

Dieu nous ordonne de suivre le même chemin que Jésus-Christ. « Celui qui dit qu'il demeure en lui doit aussi marcher comme il a marché lui-même » (1 Jean 2 : 6). La seule façon pour un vrai chrétien de marcher est de suivre l'exemple du Christ. 1 Pierre 2 : 21 montre que nous devons suivre les traces de Jésus. Il a toujours fait ce qui plaisait à Son Père, mettant la volonté de Son Père au-dessus de la sienne (Luc 22 : 42).

Le Christ a vécu une vie parfaite, sans péché (1 Pierre 2 : 22). Et il y a d'autres personnes qui ont également marché avec Dieu. La Bible rapporte que Hénoc a marché avec Dieu (Genèse 5 : 22). Hébreux 11 : 5 montre que Hénoc a plu à Dieu. Hébreux 11 énumère beaucoup d'autres personnes qui ont fidèlement suivi Dieu.

Comment ces personnes marchaient-elles avec Dieu ?

Dans Lévitique 26, Dieu a montré aux anciens Israélites deux façons de marcher. L'une conduisait à la malédiction et au malheur. L'autre plairait à Dieu et conduirait aux bénédictions. Et quelle était cette voie ? « Si vous marchez dans mes

statuts, et si vous gardez mes commandements et les pratiquez » (Lévitique 26 : 3—version Darby). Ce chapitre détaille toutes les bénédictions qui résulteraient du fait de marcher dans Ses statuts et de garder Ses commandements. Au verset 12, Dieu dit que si les Israélites Lui obéissent, Il marchera parmi eux.

« Mais si vous ne m'écoutez point et ne mettez point en pratique tous ces commandements », déclare Dieu au verset 14, des malédictions en résulteront.

Au verset 21, Dieu dit que le fait de désobéir à ses lois signifierait qu'Israël marchait contraire à lui. Remarquez les résultats au verset 24 : « Je marcherai, moi aussi, en opposition avec vous, et je vous frapperai, moi aussi, sept fois plus, à cause de vos péchés » (version Darby).

Il est clair que marcher avec Dieu signifie *garder Ses commandements*.

Dans Apocalypse 18 : 4, au milieu d'une prophétie des calamités qui s'abattront sur la civilisation humaine avant la Seconde venue, on trouve ceci : « Et j'entendis du ciel une autre voix qui disait : Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés et que vous n'ayez point de part à ses fléaux. » Dieu ordonne aux vrais chrétiens de vivre différemment des gens du monde—même ceux des autres religions, y compris ceux qui croient être chrétiens mais qui suivent un chemin différent de celui du Christ.

C'est le même type d'avertissement que Dieu a donné dans Lévitique 26 : 14-41. Il y a des malédictions pour avoir marché à l'encontre de Dieu dans la désobéissance. Mais il y a de grandes bénédictions à marcher avec Dieu dans l'obéissance !

Un vrai chrétien marche avec Dieu en respectant Ses lois. Vivre de cette manière est un merveilleux exemple pour le monde (Matthieu 5 : 14-16).

C'est un chemin difficile, et le parcourir exige la puissance de l'Esprit de Dieu (voir Matthieu 7 : 13-14 ; Romains 8 : 9-10).

Voici comment le fait de marcher avec Dieu est résumé dans notre cours par correspondance : « Un vrai chrétien, c'est quelqu'un qui s'est sincèrement repenti de ses péchés et qui s'efforce, avec l'aide du Saint Esprit de Dieu, de vivre selon les enseignements de Son Sauveur. Il cherche à faire la volonté de Dieu en toutes circonstances, comme la Bible le révèle. Il bénéficie ainsi du bonheur et de toutes les bénédictions qui résultent de son obéissance à Dieu ! »

Il est possible de trouver le bon chemin et de marcher avec Dieu, et Il vous bénira pour cela ! Commencez par apprendre à utiliser Son guide. Utilisez les informations figurant au dos de ce magazine pour vous inscrire à notre [Cours de Bible par correspondance](#) gratuit.